
Protokoll der FK vom 08.01.2024 (# 1024) 

 

Anwesende: VWL, Pharmazie, Medizin, Mathematik, 
Physik/Astronomie, Meteorologie & Geophysik, 
Geschichte, Ev. Theologie, Kath. Theologie, 
Geowissenschaften, Geographie, Anglistik, 
Psychologie, Philosophie, Archäologie, Chemie, 
Informatik, Jura, Biologie, Lehramt, Ethnologie/Altam., 
MolBioMed, ELW, Agrar 

 

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!  

Diese FK wird für das Protokoll aufgezeichnet. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK 
heute aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung von Protokollen  

Anmerkungen zu FID #1023 

Keine 

Abstimmung über FID #1023 

Ja: 22; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

TOP 3: Berichte aus AStA und anderen Gremien 

Anne Hüttemann (Green Office): Das Green Office ist ein studentisch geführtes, 
nachhaltiges Office an der Uni Bonn. Wir haben einen Nachhaltigkeitsfördertopf für 
Fachschaften in Kooperation mit der Stabsstelle für Nachhaltigkeit und dem Prorektorat 
Nachhaltigkeit eröffnet. Dieser soll euch bei der Planung nachhaltiger FS-Projekte 
unterstützen. Diese Projekte sollen geprüft, bewertet und freigegeben werden von 
Studierenden. Gefördert werden sollen hauptsächlich Projekte, die den SDGs (Sustainable 
Development Goals) unterliegen. Nach eurer Projektidee folgt ein Antragsformular und eine 
tabellarische Kostenaufstellung von euch. Diese Formulare reicht ihr bei uns ein. Wir prüfen 
diese und ein studentisches Gremium soll sie dann absegnen. Es geht um eine 
Fördersumme von maximal 500 Euro pro Projekt. Im ersten Jahr gibt es insgesamt 5000 
Euro. Es gibt nachfolgend das Potential diese Summe zu erweitern.  



Paul Ludwig (FSK): Die Präsentation des Green Office findet ihr nun auch im Discord. Ich 
möchte anmerken, dass die Verbindung dieser Fördergelder mit AFSG und BFSG nicht 
möglich ist. Es wird somit keine doppelte Förderung für ein Projekt geben.  

Karl Comberg (SP-Wahlleiter): Nächste Woche sind SP- und Gremienwahlen. Bitte erinnert 
in euren FSen an die Wahlen. Ihr könnt auch unsere Informationen auf Instagram reposten.  

Paul Ludwig (FSK): In eurer Rolle in FS-Ämtern dürft ihr auf keinen Fall Werbung für 
einzelne Sp-Listen machen! Das könnte zu großen Komplikationen führen. 

 

TOP 4: Berichte aus den Fachschaften 

Katharina Strasser (Psychologie): Der Rektor hat unseren Master bewilligt. Danke für eure 
Unterstützung!  

Ariane Meer (Geschichte): Wir wurden darum gebeten zu erzählen, wie wir in unserem 
Institut an kostenlose Periodenartikel gekommen sind. Wir hatten zunächst entschieden, 
diese aus eigener Tasche zu bezahlen. Dann kam Herr Linke aus dem Dezernat 4 auf uns 
zu. Aufgrund der etwas weiteren Entfernung des Historischen Seminars zum HBF, erachtete 
er eine Unterstützung mit Hygieneartikeln in unserem Fall als sinnvoll. Wir haben dann ein 
großes Paket mit Hygieneartikeln erhalten.  

Bastian Schall (Pharmazie): Bei uns gab es einen weiteren Einbruchsversuch. In der Nacht 
auf den 29.12 wurde probiert, in unseren FS-Raum einzubrechen. Die Tür konnte die 
Einbrecher abhalten. Wir erhalten jetzt ein elektronisches Schloss. Wir überlegen mit der 
Institutsleitung, ob wir eine Wildkamera aufstellen dürfen oder weitere Möglichkeiten haben. 

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Paul Ludwig (FSK): Am 19.02 kommt das Rektorat in die FK. Bis zum 19.01 müssen wir 
unsere Fragen einreichen. Reicht eure Fragen bitte vorab bei uns ein. Es gibt einen neuen 
Tab auf der Datendrehscheibe: BFSG.  

Philipp Wippermann (FSK): Wir sind gerade dabei, Anträge auf der Datendrehscheibe 
einzutragen. Das wird noch etwas dauern. Momentan können die Einträge noch Fehler 
enthalten. Falls euch etwas auffällt, sagt uns gerne Bescheid. Am besten wartet ihr damit bis 
Februar. Bis dahin haben wir nochmal einen Check durchgeführt und die jetzt noch 
ausstehenden Anträge abgearbeitet.  

Paul Ludwig (FSK): Zukünftig wird man den Stand der Bearbeitung dann einsehen können. 
Die Datendrehscheibe ist ein Tool auf der Webseite fsn.datendrehscheibe.be. Dort könnt ihr 
verschiedene Informationen und Daten einsehen.  

Viktoria Pinhammer (FSK): Es gibt neue Termine für den Awareness-Workshop: Der 10.02 
oder der 11.02. Wahrscheinlich werden es wieder dieselben Räumlichkeiten. Wenn ihr beim 
letzten Workshop teilgenommen habt und noch ein Zertifikat benötigt, könnt ihr mir eine E-
Mail schreiben.  

 



TOP 6: Finanzen 

Jan Theisen (FSK): Die folgenden Anträge stehen zur Vorstellung.  

 

Jan Theisen (FSK): Ergänzend noch der Antrag der KlaRoPhil für die Klausurfahrt WS 22/23 
über 489,92 €. 

Philipp Wippermann (FSK): Bis auf KlaRoPhil sind alle FSen anwesend. Die Anträge gelten 
somit als vorgestellt. 

 

TOP 7: Ausschüsse 

Nichts 

 

TOP 8: Sonstiges 

Marie Becker (Anglistik): Ist es möglich, als FS Sponsoring anzunehmen? 

Paul Ludwig (FSK): Soweit ich weiß, ja. Schreibt uns nochmal eine Mail für eine detailliertere 
Antwort. Den Code of Conduct werden wir übrigens nächste Woche besprechen. Ihr findet 
ihn jetzt im Discord. 

Philipp Wippermann (FSK): Bezüglich des Sponsorings solltet ihr immer das Thema Steuern 
mitbedenken. 

Katharina Strasser (Psychologie): Wir veranstalten nächstes Jahr unsere BUFATA. Wir sind 
momentan auf Raumsuche. Wir brauchen ca. 12 Seminarräume und einen Hörsaal. Falls ihr 
uns helfen könnt, meldet euch bitte!  

 

Ende der FK um 19:43 Uhr 

 

Die nächste FK findet am  

15.01.2024 um 19:07 Uhr 

auf Discord und im Raum 0.016 des Informatik Zentrums (Friedrich-Hirzebruch-Allee 8, 
53115 Bonn) statt. 



Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte aus dem Referat 

6. Ausschüsse 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

 

Präsentiert vom FSK: 

Sven, Paul, Viktoria, Benjamin, Sophia, Jan, Philipp und Pascal  


